

本城小学校 学校便り R4・7・21



本城の風 第4号

串間市立本城小学校
校長 内倉 寛仁

通知表が渡りました

1学期が終わりました。子どもたちが無事夏休みを迎えることができました。これもひとえに、ご家庭でのご指導、地域の見守りのお陰です。ありがとうございました。さて、学期の終わりの日にもらうのが、「通知表」です。昔は「通信簿」とか言っていました。子どもの頃はドキドキしたものです。少しでもよい評価をもらおうと、学期最後の3日間はまじめに過ごしたことを覚えています。それ以前に通知表は書き上がっていることも知らずに…。本城小の子どもたちの通知表をすべて見せていただきました。先生方は子どもたちの様子をよくとらえており、よさや改善点を的確に指摘されています。

子どもたちの通知表より

- チャイムの間黙想、授業の準備や片付けなど、今何をすべきかを考えながらけじめのある行動ができます。
- 国語の学習では、内容を理解するだけでなく、読み取ったことを自分なりに表現しようと意欲的に取り組みました。
- やるべき仕事を確実に取り組むことができ、クラスを支えてくれる存在です。
- 自分の言い分だけでなく、相手の話にも耳を傾け、相手の考えや気持ちを理解しようとする事ができます。
- 友達がうまくいかないときや失敗したときも、励ましたり、優しく声かけをしたりすることができました。



「今できていることは何か」「改善すべきことは何か」をとらえ、振り返りをする事、そして次に向けて何をしていくべきかの計画を立てる機会としていただくとありがたいです。明日から夏休みです。家庭でも感染対策をしっかり講じて、一生に一度しかないこの学年での夏休みを有意義に過ごしてほしいです。



36回調べて29回そろいました

5月30日から毎日、トイレのスリッパ並べを調べています。7月20日までの結果は、36回調べてそろったのは29回でした。整頓率85%を目指しており、整頓率は、そろった回数÷調べた回数で求め、80.5%です。トイレのスリッパ並べは、次に使う人への思いやりです。がんばれ本城っ子！

本城小学校
ホームページ



新聞に掲載された作文

くわがたかった

本城小2年

永野ゆま

わたしは、学校でくわがた虫のメスをかっています。大きさは小ゆびくらいで、とてもほそいです。手ざわりはつるつるしています。が、手にのせるとぞわぞわします。手からはなすときはいたいです。

あげているえさは、きゆうりとこん虫ゼリです。前は、くわがたのオスを2ひきかっていますでしたが、にげてしまいました。くわがたのメスがきたのでうれしかったです。

【宮田新聞7月4日掲載】

7月のトピックス

7月は暑い毎日でしたが、子どもたちは元気よく過ごしました。大雨のため臨時休校が1日ありました。



7月7日（金）

市保健師さんが来られ、「SOSの出し方に関する教育」の授業をしていただきました。



7月11日（月）

南九州大学の学生3名との交流会を行いました。自己紹介プレゼン、クイズをしてもらいました。



7月13日（水）

運動会結団式を行いました。スローガンは「勝利を目指して走り抜け 思い出に残る運動会に」です。

うわさの

本城くん登場！

間違いをさがせ
水泳の巻

またまたおっす！
夏休みが来たっす。うれしくてたまらんす。
今月も、下の絵を見て、ちがうところを5つ見つけてくれよ。よろしくっす。

